

# Pérez-Llorca



## Pablo Hooper

### Contacto

[pablo.hooper@perezllorca.com](mailto:pablo.hooper@perezllorca.com)  
Montes Urales 632, Lomas de  
Chapultepec, Miguel Hidalgo  
11000 Ciudad de México

### Prácticas y Sectores

- Deporte
- Franquicias y Licenciamiento
- Propiedad Intelectual

### Perfil

Pablo Hooper es socio. Es un abogado ampliamente reconocido como líder de Propiedad Intelectual y Franquicias en México y el extranjero. Pablo cuenta con casi 31 años de experiencia asesorando a empresas locales y multinacionales de diversas industrias en materia de propiedad intelectual, marcas, derechos de autor, franquicias y entretenimiento. Su práctica destaca por el asesoramiento legal en litigio estratégico para la defensa y protección en propiedad intelectual y franquicias.

### Estudios:

- Posgrado, Centro de Extensão Universitaria en São Paulo, São Paulo
- Posgrado, Universidad Panamericana, Ciudad de México
- Posgrado, Escuela Libre de Derecho de México, Ciudad de México
- Posgrado, Franklin Pierce Law Center, Nuevo Hampshire
- Licenciatura en derecho, Universidad Panamericana, Ciudad de México

Sus idiomas de trabajo son español e inglés.

### Experiencia

Pablo actualmente lidera el área de Propiedad Intelectual. Ha desarrollado un enfoque transaccional especializado mediante la identificación de riesgos y la negociación de contratos que incluyen un componente importante en la concesión de licencias de derechos de propiedad intelectual y franquicias en México y América Latina, donde ha representado a clientes en asuntos complejos

También ha liderado programas para fomentar el estado de Derecho en México, la cultura de legalidad y el trabajo pro-bono. Entre los casos de éxito, destacan su asesoría en materia de propiedad intelectual al Banco de México, la creación de la Secretaría de Cultura de México, y la incorporación del primer Comité de Deporte, Entretenimiento y Cultura de ANADE.

Durante años, Pablo ha colaborado de manera destacada como conferencista en distintos foros nacionales y extranjeros, impartiendo más de 100 conferencias en México, así como en más de seis países de todos los continentes. Su práctica es continuamente premiada y reconocida por diversas calificadoras y publicaciones a nivel mundial.

### **Colaboración doctrinal y docente**

Pablo es catedrático de la materia de Propiedad Intelectual, en niveles licenciatura y maestría en la Universidad Panamericana y también en el posgrado de la Escuela Libre de Derecho. Además, ha participado en las siguientes publicaciones:

- Ponente en la conferencia Promocionando mejores prácticas en licenciamiento para PYMEs en las industrias creativas organizada por el Foro de Cooperación Económica de Asia -Pacífico (APEC) en Hong Kong, China (2018)
- Es ponente activo en congresos conferencias y seminarios alrededor del mundo organizados entre otros, por la Universidad de Texas, Exposiciones de Franquicias, IFA, Barra Internacional de Abogados (IBA), ABA y APEC, en temas relacionados con sus áreas de especialización práctica, entre otros
- Colabora de manera periódica a través de artículos en publicaciones, la mayoría de ellas las cuales se encuentran relacionadas con temas de propiedad intelectual, franquicias y entretenimiento

### **Pertenencia a organismos oficiales**

- Asociación Nacional de Abogados de Empresa, Colegio de Abogados (ANADE)
- Asociación Mexicana para la Protección de la Propiedad Intelectual (AMPPI)

### **Reconocimientos**

- Chambers and Partners Global: Intellectual Property (Band 2)
- Chambers and Partners LATAM: Intellectual Property (Band 2)
- Legal 500 LATAM: Intellectual Property (Leading Partner)
- Latin Lawyer 250: Intellectual Property
- Who's Who: Franchise (Thought leader),
- Best Lawyers: Intellectual Property, Administrative Law
- World Trademark Review: Enforcement and Litigation (Silver), Prosecution and Strategy (Silver).